



Pixelfehler

Man kauft ein neues Notebook oder einen Tachometer fürs Auto und es blinkt ständig ein winziger grüner Punkt – man hat als ein Gerät mit einem Pixelfehler erworben.

Manche Pixelfehler äußern sich auch in ständig schwarzen Pixeln, beide Formen von Pixelfehler sind lästig und darüber hinaus auf längere Sicht gesehen auch schädlich.

Ab einer bestimmten Anzahl von [Pixelfehler](#) hat man das Recht, das betreffende Gerät umzutauschen, aber diese Anzahl wird oft nicht erreicht. Pixelfehler entstehen bei der Herstellung des Geräts, treten aber nicht immer sofort auf.

Manchmal nimmt man die Pixelfehler gar nicht bewusst wahr, aber das Auge ist dennoch durch den Pixelfehler zusätzlich belastet. Wenn man den Pixelfehler bemerkt, sollte man das Problem nicht ignorieren, sondern den Pixelfehler beheben lassen.

Heutzutage ist die Reparatur von Pixelfehlern möglich und man muss wegen eines Pixelfehlers kein neues Gerät anschaffen.